

R6学校評価アンケート（保護者）

質問No.	
1	お子さんは、北部小学校に入学して良かったと思っている。
2	お子さんは、先生の授業はわかりやすいと言っている。
3	お子さんは、学習全般において主体的に取り組んでいる。
4	お子さんは、国語の授業を進んで学び、学力を高めている。
5	お子さんは、算数の授業を進んで学び、学力を高めている。
6	お子さんは、外国語によるコミュニケーションを通して、言語や文化について理解を深めている。
7	お子さんは、人として「より善い」生活を心がけている。
8	お子さんは、思いやりのある豊かな心で人に接している。
9	先生は、お子さんが自信を持てるような声かけをしている。
10	お子さんは、未来に「夢や希望」を持ち、前向きに生活している。
11	お子さんは、授業等でICTを活用している。
12	お子さんは、図書室を積極的に活用している。
13	先生は、進んで挨拶をしている。
14	お子さんは、進んで挨拶をしている。
15	お子さんは、自分の良いところを自ら理解し、将来に役立てようと思っている。
16	先生は、お子さんや保護者の話を聞いてくれる。
17	お子さんは、人(保護者・先生・友だちなど)の話をしっかり聴いている。
18	(授業参観等をご覧になって)先生は、教室環境を整えている。
19	お子さんは、一生懸命掃除をしている。
20	お子さんは、時間やきまり事を率先して守っている。
21	先生は、児童が相談しやすい雰囲気作りに努めている。
22	先生は、児童をよく理解し、いじめの早期発見・早期解決に努めている。
23	先生は、児童が楽しく学校に通えるように、個に応じた指導をしている。
24	先生は、保護者からの問い合わせや相談ごとについて誠実に対応している。
25	北部小学校の児童会活動や(迎える会、送る会)や、委員会活動は、充実している。
26	北部小学校の運動会などの学校行事は、充実している。
27	北部小学校は、異学年交流や特別支援学級との交流活動が充実している。
28	お子さんは、地域の行事に積極的に参加するなど、地域とのつながりを持っている。
29	北部小学校は、地域の人材を積極的に活用し、地域の教育力を生かした教育活動を行っている。
30	北部小学校のホームページを閲覧している。
31	北部小学校は、家庭への連絡やメール配信など、情報提供を積極的に行っている。
32	北部小学校は、各園や浦安中学校との交流を適切に行っている。

「あまり思わない」「思わない」の合計が25%以上の質問です。

とても 思う	そう 思う	あまり 思 わない	思 わ ない	合計
指数	指数	指数	指数	
39%	58%	3%	0%	100%
27%	64%	8%	1%	100%
22%	58%	18%	2%	100%
20%	57%	21%	2%	100%
26%	56%	16%	2%	100%
20%	54%	23%	3%	100%
24%	65%	11%	0%	100%
34%	60%	7%	0%	100%
31%	58%	10%	1%	100%
28%	59%	12%	1%	100%
13%	50%	29%	8%	100%
19%	39%	34%	8%	100%
41%	54%	4%	1%	100%
20%	52%	25%	3%	100%
16%	53%	29%	2%	100%
38%	53%	8%	1%	100%
21%	60%	17%	2%	100%
38%	59%	3%	1%	100%
25%	61%	13%	1%	100%
26%	56%	17%	1%	100%
29%	58%	11%	2%	100%
23%	61%	14%	2%	100%
30%	57%	12%	1%	100%
38%	55%	6%	1%	100%
20%	70%	8%	2%	100%
21%	64%	13%	2%	100%
18%	66%	14%	2%	100%
11%	50%	32%	7%	100%
13%	64%	21%	2%	100%
4%	24%	38%	34%	100%
23%	64%	10%	2%	100%
10%	58%	26%	6%	100%

学校として今後の対策

6	・浦安市では教育課程特例校ということで、1・2年生から外国語活動を実施しています。低学年から外国語に慣れ親しむとともに、3年生からの外国語活動への滑らかな接続を目指しています。
11	・ICT機器を日常的に授業に取り入れることを進めています。手段の一つであるという認識は持ちつつ、効果的な単元での活用という前提で今後も進めてまいります。
12	・この質問については、保護者、児童、教職員ともに肯定的な%が低い状況にあります。学年が上がるにつれ、図書に対する興味が低くなっている現状の中、打開策を学校でも構築してまいります。
14	・この質問については、児童の自己評価は高かったです。(83%)しかし、保護者、教職員ともに肯定的意見が低かったため、まだまだ、児童の伸びしろはあると感じています。向上を目指します。
15	・この質問についても、児童の自己評価は高かったです。(84%)しかし、保護者、教職員ともに肯定的意見が低いという傾向です。こういった姿が理想なのか、児童に周知していく必要があると考えます。
28	・今年度は浦安の例大祭が行われ、児童はお祭りという文化に触れることができたいタイミングでした。地域とのつながりを持つきっかけにしていきたいと思います。
30	・ホームページの在り方及び活用を考えると、引き続き更新、周知活動を頑張ります。
32	・今年度、園と5年生の交流はお互いが補完し合ういい形で終わりました。浦安中陸上部生徒(卒業生)も陸上部開設期間中、指導に来ていただきました。また、プラスバンド部の合同練習、合同挨拶運動など中学校との交流活動を今後も続けてまいります。